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    Podemos-IU plantea que la OTA no vuelva hasta que se
normalice el tránsito entre municipios
  LA COALICIÓN NO COMPARTE LA INTENCIÓN DEL GOBIERNO
MUNICIPAL DE REACTIVAR EL APARCAMIENTO REGULADO A
PARTIR DEL PRÓXIMO LUNES
        M.A.I. IRUN.Viernes, 15 mayo 2020, 08:01            El servicio de OTA en Irun,
suspendido el pasado 16 de marzo, al comienzo del confinamiento, podría regresar a la
actividad dos meses después. El Gobierno municipal trasladó la semana pasada a la Mesa de
Movilidad su intención de reactivarlo el día 18 de mayo, es decir, el lunes próximo.
 
El grupo municipal Elkarrekin Podemos-IU se ha mostrado contrario a esa posibilidad. Aunque
en la Fase 1 se haya recuperado actividad comercial y hostelera y se permita cierto tráfico
entre municipios limítrofes así como movimiento de trabajadores, la coalición considera que
«en la situación en la que estamos el servicio sigue sin tener sentido». Elkarrekin recordó que
«el propósito original y primordial de la OTA es dinamizar la actividad comercial y promover la
rotación de vehículos en zonas de mucha afluencia» por lo que propuso en la mesa de
Movilidad que su regreso se vincule «a un criterio objetivo, como podría ser la entrada en la
Fase 2, sin restricciones de movilidad dentro de la provincia. Ahora mismo la movilidad entre
municipios y provincias sigue restringida» por lo que, estiman, la OTA básicamente afectaría «a
la ciudadanía de Irun».
 
Podemos-IU aprovechó para recordar que incorporó al presupuesto una partida para estudiar la
remunicipalización de la gestión de la OTA, actualmente subcontratada, y pidió acometer el
estudio «cuanto antes». La coalición espera «que el Ayuntamiento recupere la gestión de la
OTA el año que viene» lo que entiende que daría «la posibilidad de aplicar bonificaciones,
reducciones, tarifas especiales, promociones y todas aquellas medidas que se consideren
oportunas para dinamizar la actividad comercial sin miedo a un quebranto económico en el
Ayuntamiento derivado de las condiciones acordadas con la empresa».
 
Colonias de día en verano
  Por otra parte, y ante las dificultades de conciliación para muchas familias con menores,
Elkarrekin ha anunciado que propondrá que la partida de 25.000 euros que incorporó al
presupuesto de 2020 para aumentar plazas en udalekus estivales y que «no se va a poder
ejecutar», se dirija a otro fin. Proponen, en concreto, utilizar esos recursos «para configurar
colonias de día para los más pequeños y pequeñas» y emplazaron al Gobierno local a buscar
«otras medidas en el mismo sentido, primando siempre la seguridad, con grupos reducidos y
suficientes monitores».   
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